



NATIONAL CAPITAL COMMISSION COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

TENDER ADDENDUM

Long Term Integrated Interprovincial Crossings Plan for Canada's Capital Region - A Strategic Plan for Interprovincial Crossings and Sustainable Transportation for Canada's Capital Region

NCC Tender File # AL1806

Date: January 10, 2020

ADDENDA À LA SOUMISSION

Plan intégré à long terme des liaisons interprovinciales dans la région de la capitale du Canada - Un plan stratégique pour les liaisons interprovinciales et le transport durable dans la région de la capitale du Canada

Numéro de demande de soumission de la CCN no. AL1806

Date : 10 janvier 2020

ADDENDUM #: 1

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

1. Question: Our question is whether information being updated as part of the refreshed sixth inter-provincial crossing will be available to the successful proponent as part of this strategic plan.

Answer: Yes, information being updated as part of the refreshed sixth inter-provincial crossing will be made available to the successful proponent as part of this strategic plan in a timely manner.

ADDENDA n° : 1

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appels d'offres et des documents relatifs au contrat :

1. Question: Notre question est de savoir si les renseignements dans le cadre de la mise à jour des études pour le sixième lien interprovincial seront mis à la disposition du consultant retenu dans le cadre de ce plan stratégique.

Réponse: Oui, les renseignements mis à jour dans le cadre de la mise à jour des études pour le sixième lien interprovincial seront mis à la disposition du consultant retenu dans le cadre de ce plan stratégique en temps opportun.

Allan Lapensée
Senior Procurement Advisor, Procurement Services, Corporate Services Branch
Conseiller principal en approvisionnement, Services de l'approvisionnement, Direction des services généraux